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    Pourquoi un blog ?
Pour communiquer des réflexions sur l’état du barreau, de la justice, de la société, de la démocratie, dans notre pays et en Europe.
Pourquoi communiquer ?
Parce que les avocats sont les grands témoins de l’état de droit, les défenseurs des fondamentaux de notre organisation sociale : la liberté, l’égalité, la dignité, la solidarité, la loyauté. Parce qu’il faut qu’ils les défendent aussi collectivement, et pas seulement individuellement, pour le compte de leurs clients. Parce que, aujourd’hui, c’est notre modèle social lui-même qui est en question.
Pourquoi un blog
de Patrick Henry,
avocat ?
Ce blog a été inauguré lorsque je suis devenu président d’AVOCATS.BE. Je souhaitais, par son biais, apporter ma pierre à la défense des intérêts des justiciables et des avocats, ce qui est une des missions de cette institution. Mais je souhaitais aussi, par celui-ci, m’exprimer personnellement, sans engager l’institution que je présidais. Je souhaite aujourd'hui poursuivre cette politique de communication, tant à titre personnel qu'en tant que titulaire des quelques autres mandats que l'on m'a fait l'honneur de me confier, au sein d'AVOCATS.BE, du C.C.B.E., d'A.S.F. ou de la J.L.M.B. 
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